

"Estamos en un periodo de expansión en las periferias como el Papa Francisco nos pide"

Entrevista a Mariano Fazio,
Vicario General del Opus Dei,
en 'El Espejo' (COPE)

09/02/2015

Noticia original en COPE

Monseñor Mariano Fazio ha ejercido como Vicario del Opus Dei en Argentina, Paraguay y Bolivia hasta que el pasado mes de diciembre, el Prelado del Opus Dei, Monseñor Javier Echevarría le nombró Vicario General.

"Esta nueva responsabilidad fue en primer lugar una gran sorpresa", reconoce en "El Espejo". Un puesto para el que afirma "**hay que tener un gran abandono en las manos de Dios y en la ayuda del Espíritu Santo**".

Le ordenó sacerdote San Juan Pablo II en 1991, con 31 años, tras haber trabajado siete años en Ecuador como profesor de Filosofía del Derecho y editorialista del diario El Telégrafo.

Pero su "historia" con el Opus Dei comenzó hace 40 años. "Me invitaron a conocer directamente al fundador. Me encontré con muchos

chicos de mi edad, a un sacerdote con una sonrisa de oreja a oreja y una visión tremadamente positiva de la vida. **Las respuestas que fue dando el ahora san Josemaría iluminaron esa situación de adolescencia y pensé que era lo que Dios me pedía.** Me llamó poderosamente la atención el ambiente de alegría que vi en los centros del Opus Dei que empecé a frecuentar. **Nunca tuve la menor duda de vocación, siempre me fui confirmando en mi camino",** afirma.

De 1996 a 2002, Mariano Fazio fue el primer decano de la Facultad de Comunicación institucional de la Universidad Pontificia de la Santa Cruz en Roma y luego Rector de esa universidad. Participó además como perito en la V Conferencia General del Episcopado Latinoamericano de Aparecida.

Monseñor Mariano Fazio nació en Buenos Aires hace 54 años. Le gusta el fútbol y que es seguidor del River. Disfruta con un café a la italiana.

Es autor de más de 20 libros sobre sociedad moderna y procesos de secularización, entre los que destacan *Historia de la filosofía contemporánea*; *Historia de la filosofía moderna*; *Historia de las ideas contemporáneas*. Entre sus obras se encuentran también varias semblanzas biográficas, entre otras una sobre el pensamiento del Papa Francisco.

Ha vivido más de 20 años en Roma, aunque los últimos 6 años los ha pasado en Argentina.

un-periodo-de-expansion-en-las-
periferias-como-el-papa-francisco-nos-
pide/ (05/02/2026)